sdpnoticias

21-11-24

LEGISLATIVO



Cámara de Diputados: Desaparición del INAI y otros órganos autónomos se aprobó en lo general

En la sesión ordinaria vespertina de hoy miércoles 20 de noviembre, la Cámara de Diputados discute la desaparición de los órganos autónomos, reforma que fue aprobada en lo general.



Entre los 7 órganos autónomos que buscan desaparecer se encuentra el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), pese al intento de sus consejeros de llegar a un acuerdo.

La reforma para desaparecer el INAI y otros órganos autónomos fue presentada en febrero por el ex presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), además de que su dinero se dirigirá al Fondo de Pensiones del Bienestar.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21-11-24

LEGISLATIVO



Desaparición del INAI en vivo: Cámara de Diputados aprueba en lo general la eliminación de 7 órganos autónomos

Tras una discusión de 6 horas en la Cámara de Diputados, fue aprobado en lo general la desaparición del INAI y 6 órganos autónomos, o el dictamen de simplificación orgánica con mayoría absoluta.

La desaparición del INAI fue aprobada en lo general con un total de 347 votos a favor, 128 en contra y cero abstenciones.

Sin embargo, falta la discusión en lo particular en la Cámara de Diputados para la desaparición del INAI y los órganos autónomos, que se llevará a cabo el jueves 21 de noviembre en punto de las 9:00 horas.

Desaparición del INAI en vivo: Morena defiende que no habrá despilfarro Los diversos oradores de Morena y aliados en la Cámara de Diputados han defendido la desaparición del INAI y del resto de los órganos autónomos, señalando que ya no habrá más despilfarro y todo el dinero beneficiará a la ciudadanía.

El diputado Carmelo Cruz también habló de que para la oposición, el pueblo nunca ha sido importante ya que los órganos autónomos solamente benefician a unos cuantos, y el INAI sólo alberga a los malos servidores públicos.

Sin embargo, el dinero que se brinda al INAI y órganos autónomos será utilizado en beneficio del pueblo, en obras y programas sociales para la ciudadanía pese a las mentiras de la oposición.

Desaparición del INAI en vivo: PAN dice que buscan eliminarla por corrupción de AMLO

María Josefina Gamboa del PAN, señaló durante la discusión de la Cámara de Diputados, que si bien todos los órganos autónomos son importantes, la del INAI es fundamental y desaparece por corrupción de AMLO.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21-11-24

LEGISLATIVO



Mencionando también a los hijos de AMLO, la diputada del PAN declaró que es por el INAI que se dieron a conocer diversos datos, señalando que si quieren combatir la corrupción deberían comenzar por la de los "cínicos descarados".

Desaparición del INAI en vivo: Morena llama traidor a Gibrán Ramírez; le niegan las preguntas

Dos oradores de Morena le negaron a Gibrán Ramírez de Movimiento Ciudadano, la realización de preguntas sobre la reforma de la desaparición del INAI, además de que lo llamaron traidor.

Esto fue a raíz de que Gibrán Ramírez intentó realizar una pregunta al diputado Gabino Morales, quien descartó el cuestionamiento "de traidores", situación que se repitió con la oradora Bryceida García.

Gibrán Ramírez finalmente le preguntó al diputado de su propio partido, Rodrigo Ramos, señalando que si tendría la valentía de permitir una pregunta y "no como los cobardes de antes", por lo que recibió abucheos en la Cámara de Diputados.

Desaparición del INAI en vivo: Es herencia maldita de AMLO, dice el PAN Durante la tercera ronda de discusión en la Cámara de Diputados, se ha mencionado a AMLO en diversas ocasiones, señalando que la desaparición del INAI solamente es una venganza y un capricho de su parte.

Al respecto, el diputado Víctor Manuel Pérez Díaz del PAN declaró que esta barbaridad (la desaparición del INAI y otros órganos autónomos) es una "herencia maldita del oscuro y espinoso personaje" AMLO.

También citó a AMLO en el señalamiento de que mandó al diablo a las instituciones, además de dar cuenta que las funciones del INAI pasarían a la Secretaría de la Función Pública, "un ataque directo a la transparencia".

Desaparición del INAI en vivo: Inicia discusión en la Cámara de Diputados

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21-11-24

LEGISLATIVO



Tras concluir la comparecencia del titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en la Cámara de Diputados, dio inicio la discusión en la Cámara de Diputados en materia de simplificación orgánica: la desaparición del INAI.

La discusión es sobre el proyecto de decreto ya revisado por la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, que busca eliminar los órganos autónomos.

La primera diputada en subir a tribuna fue Anayeli Muñoz de Movimiento Ciudadano, quien declaró que además de eliminar la división de Poderes, se busca también acabar con la transparencia al desaparecer el INAI.

https://www.sdpnoticias.com/mexico/camara-de-diputados-en-vivo-desaparicion-del-inai-y-otros-organos-autonomos/